



Le PARADIS

CAMPING D'HÔTES ☆☆☆☆☆

POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE

Conscients que l'activité touristique produit un impact sur l'environnement qui peut avoir des conséquences, notre développement s'appuie sur une démarche qui consiste à démontrer que la valorisation et la protection de notre patrimoine naturel et le développement durable de notre territoire sont compatibles avec une activité touristique de qualité.

Notre vision d'un tourisme durable se résume ainsi :

sobriété - respect - participation

- Être économe sur les ressources énergétiques
- Respecter les paysages et la biodiversité par l'incitation à la mobilité douce et un travail d'intégration minutieux des installations
- S'appuyer sur des partenaires locaux engagés avec une éthique éco-responsable
- Inciter nos visiteurs et nos collaborateurs à pratiquer les écogestes au quotidien pour appliquer des principes d'économie circulaire notamment concernant les déchets
- Valoriser notre patrimoine naturel et culturel par des outils de médiation et d'animation
- Exercer un management participatif
- Intégrer les Objectifs de Développement Durable des Nations Unies.



Clef Verte



ENVIRONMENTAL POLICY

We are aware that the tourism business has an impact on the environment and recognise our responsibility in this area, so our development is based on the approach of demonstrating how showcasing and protecting our natural patrimony and the sustainable development of our territory are compatible with a high-quality tourism business such as that which we practice.

Our vision of sustainable tourism is summed up as follows:

restraint - respect - participation

- To save energy resources
- To respect the landscape and biodiversity by encouraging soft mobility and performing meticulous work in integrating facilities
- To take support from local partners who are committed to an eco-responsible ethic
- To incite our visitors and employees to adopt daily eco-friendly habits to apply circular economic principles, particularly concerning waste management
- To showcase our natural and cultural patrimony using tools for mediation and promotion.
- To practice participative management.
- To integrate the United Nations' Sustainable Development Goals

Saint-Léon-sur-vézère, le 21 mars 2023

Gé Kusters, directeur
Ellen Kusters, directrice